

東京新聞
日比谷に移転

- 東京新聞の記事
- 社会 | 特報 | 政治
- 国際 | 経済 | 核心
- スポーツ | 放送芸

- 地域の記事
- TOKYO発

- 東京 | 神奈川
- 千葉 | 埼玉 | 茨城
- 栃木 | 群馬

- 政治モニター調査

- ニュース特集
- 村上ファンド
- トヨタの世界
- ライブドア事件
- 耐震強度偽装
- 北朝鮮問題
- We love Tokyo
- 孤独死を追う
- 東京スピリット
- 安倍首相の一日
- 特集ライブラリー
- 号外一覧

- 首都圏高校野球
- 首都圏高校入試
- 天災・人災
- 東海地震
- 追跡・三宅島災害
- 訃報

- 論説
- 社説 | 筆洗
- 私説 | 論説室から

- スポーツ
- F1 EXPRESS
- ドラゴンズ
- プロ野球速報
- グランパス

- 国際
- 世界の街から
- 新世界事情

- 生活
- 暮らし
- 健康

- 文化・教養
- 大図解
- 科学

- みんなのデジタル

お得なクーポン満載！
川崎地区最強のホームページ

とくぽん

社会

[カテゴリ一覧](#)

『アパ3物件も偽装』

藤田元社長暴露



「国がどうやって真実をねじ曲げてしまうか、みんな知らない」。耐震強度偽装事件の“登場人物”の一人とされ、東京地裁で十八日、有罪判決を受けた民間確認検査機関「イーホームズ」（廃業）元社長藤田東吾被告（45）が判決後、記者会見で「爆弾告発」をした。「アパグループの物件でも偽装が行われた」。藤田被告は激高した口調で、国や捜査当局を「耐震偽装を隠すために私を逮捕した」と批判、マスコミに真実を追及するよう訴えた。

首都圏マンションなど

藤田被告は判決後、東京・霞が関の司法記者クラブで記者会見し、「イーホームズが確認検査をしたホテル・マンション大手『アパ』グループの三つの物件でも耐震強度の偽装があった」と述べた。

判決後、会見で別の耐震偽装疑惑を述べる藤田被告 = 18日午前、東京・霞が関の司法記者クラブで

アパは今年六月、「イーホームズより構造計算書に一部不整合があるとの報告を受け、検証中」と明らかにしていた。

内の物件 - の三物件。偽装に気付いたのは今年二月。アパグループの物件の構造設計を請け負っている富山市内の設計事務所の代表がイーホームズに来社し、藤田被告に打ち明けたという。

藤田被告によると、イーホームズが偽装を確認したのは（1）埼玉県鶴ヶ島市のマンション「アップルガーデン若葉駅前」（2）千葉県成田市のマンション「アパガーデンパレス成田」（3）川崎市

この後、アパの役員らがイーホームズを訪れ、計画の変更を要請。「アップルガーデン」と「ガーデンパレス」は「計画変更も再計算も適切ではない」と判断し、工事は現在中断しているという。

藤田被告は「国に通報して、アパの物件を調査するように要請したのに、担当者は『関知しない』と取り合わず、アパは工事を止めなかった」と述べた。

その上で「本質は確認検査ではなく、偽装が可能なレベルの構造計算プログラムの問題だ」と主張。「その責任は、プログラムの運用プロセスを認定した国土交通省と同省の天下り団体である『日本建築センター』にある」と訴えた。

[当日記事一覧](#)

ご質問・お問い合わせ - 著作権 - 個人情報 - リンク

Copyright (C) The Chunichi Shimbun, All Rights Reserved.

本ページ内に掲載の記事・写真などの一切の無断転載を禁じます